



## Villa / Chalet en venta en Petrer

249.995€

Referencia: AC12790 Dormitorios: 3 Baños: 3 Terreno: 265m<sup>2</sup> Construído: 240m<sup>2</sup>















## Vinalopó Medio, Petrer

Este es un lugar inmaculado, listo para mudarse a una casa de tres habitaciones en la encantadora finca frondosa de Loma Bada. A solo 20 minutos de Alicante y el aeropuerto y las playas. Las bulliciosas ciudades de Elda y Petrer están a solo 5 minutos en coche y a 20 minutos a pie por un atajo. Hay excelentes bares y restaurantes y parques. Hay excelentes escuelas españolas a solo cinco minutos en coche y una escuela internacional de Alenda a solo 15 minutos. Hay un gran hospital a solo diez minutos de distancia. Hay teatros, muchas instalaciones deportivas y mucho más. Esta hermosa propiedad tiene estacionamiento en la calle en un garaje subterráneo, pero hay mucho estacionamiento en la carretera. Hay un gran hall de entrada con un baño y un armario. Hay una hermosa cocina de pino brillante y soleada con electrodomésticos. El salón tiene hermosos gabinetes equipados y es impecable. Las habitaciones están bellamente terminadas. El dormitorio principal tiene una terraza con vistas a la zona de la piscina comunitaria. Esto hará una fantástica casa familiar en un lugar seguro y encantador. Muy recomendable. Somos especialistas en la Costa Blanca y Costa Cálida que se especializan en las regiones del interior de Alicante y Murcia con un énfasis particular en Elda, Pinoso, Aspe, Elche y las áreas circundantes. Somos una empresa establecida, bien conocida y confiable que ha construido una sólida reputación entre compradores y vendedores desde que comenzamos a comercializar en 2004. Ofrecemos un servicio completo sin cargos ocultos o sorpresas, comenzando con la compra de la propiedad, hasta la finalización, y un servicio posventa incomparable que incluye administración de propiedades, servicios de construcción y ayuda y consejos generales para que su nueva casa sea un hogar. Con una cartera de más de 1400 propiedades en venta, confiamos en que podemos ayudar, así que háganos saber su propiedad, presupuesto y ubicación preferidos, y nosotros haremos el resto. Somos especialistas en la Costa Blanca y Costa Cálida que se especializan en las regiones del interior de Alicante y Murcia con un énfasis particular en Elda, Pinoso, Aspe, Elche y las áreas circundantes. Somos una empresa establecida, bien conocida y confiable que ha construido una sólida reputación entre compradores y vendedores desde que comenzamos a comercializar en 2004. Ofrecemos un servicio completo sin cargos ocultos o sorpresas, comenzando con la compra de la propiedad, hasta la finalización, y un servicio posventa incomparable que incluye administración de propiedades, servicios de construcción y ayuda y consejos generales para que su nueva casa sea un hogar. Con una cartera de más de 1400 propiedades en venta, confiamos en que podemos ayudar, así que háganos saber su propiedad, presupuesto y ubicación preferidos, y nosotros haremos el resto.